

## ABSTRAK

**Yutika Trisnawati, NIM. 2113351029. SOUVENIR BONEKA WISUDA BERBAHAN KAIN FLANEL DITINJAU DARI PRINSIP-PRINSIP DESAIN DI PENGRAJIN *CHOCOFELTO* MEDAN TAHUN 2015, Skripsi, Jurusan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan seni, Universitas Negeri Medan, 2016.**

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan prinsip-prinsip desain pada *souvenir* boneka wisuda sebagai kerajinan. Teknik pengumpulan data penelitian ini adalah observasi, dokumentasi dan wawancara. Jumlah populasi penelitian 30 boneka yang ada di pengrajin *Chocofelto*. Teknik pengambilan sampel penelitian ini adalah total sampling, yaitu di ambil dari seluruh populasi yang berjumlah 30 boneka wisuda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak banyak variasi dalam penerapan prinsip-prinsip desain pada produk boneka wisuda di pengrajin *Chocofelto* Medan. Desain bentuk boneka menonjolkan pada bagian kepala yang dibuat besar sebagai fokus penampilan boneka yang memakai toga wisuda. Variasi bentuk *souvenir* boneka wisuda dilihat dari kegiatan wisuda, Selanjutnya direpersentasikan ke dalam bentuk boneka wisuda. Warna pada *souvenir* boneka banyak memakai warna cerah sehingga menambah nilai estetis pada boneka. Selain itu *gesture* tubuh boneka juga menjadi *center point* atau daya tarik yang bagus untuk menarik perhatian konsumen.

Selanjutnya didalam pembuatan *souvenir* boneka wisuda harus memiliki beberapa prinsip dalam penciptaannya yang digunakan sebagai acuan membuat suatu produk souvenir, yaitu memiliki ciri khas tertentu, contohnya pada hasil *souvenir* boneka wisuda ini memiliki ciri khas yaitu kepala boneka yang besar dari pada tubuh boneka. Selain itu, boneka juga menggunakan toga dan jubah wisuda seperti selayaknya orang yang berwisuda. Hasil keterampilan tangan, agar keberadaan souvenir bisa menarik minat konsumen untuk membelinya. Harga terjangkau, sehingga dapat dibeli dari semua kalangan. Mudah dibawa, selain harga yang terjangkau boneka juga sudah di kemas dengan baik sehingga souvenir tidak memerlukan banyak tempat dan ringan bobotnya.

Kata Kunci: Prinsip-prinsip desain, souvenir, boneka wisuda